

En toda España: 1'50 pesetas mes.
Extranjero: 30 pesetas al año
Número atrasado: 15 céntimos
Teléfono núm. 84

Número suelto 10 céntimos

Año XLII.

Fundado en 1.º de Marzo de 1873

EL BIEN PÚBLICO

Mahón, sábados 4 de octubre de 1913.

Número 12.117

Nueva, 10

Redacción y Administración
De las 10 a las 16.

Dirección telegráfica: BIEN-MAHON

Segunda época

PROXIMAMENTE

Apertura en los Almacenes Santa María de los grandes talleres de sastrería paisano-militar, donde se confeccionarán con el mayor esmero, todas las recreaciones del corte inglés más perfeccionado.

Inmenso surtido en pañería color y negro de las más acreditadas marcas del país y extranjero.

Desde 1.º de Octubre se admiten ya encargos

Calles Arravaleta, 1 y Nueva, 45

El viaje de Poincaré

Una comisión de vecinos e industriales del distrito de Palacio ha visitado al alcalde para manifestarle que con motivo de la visita de Poincaré se proponen adornar e iluminar espléndidamente las calles principales de dicha demarcación.

La junta del Colegio de Abogados ha acordado entregar a Poincaré un mensaje redactado en la siguiente forma:

«El Ilustre Colegio de Abogados de Madrid rinde testimonio al insigne abogado francés maître Raimond Poincaré de la satisfacción que experimenta al ver en suelo español a quien ha honrado la toga, ha merecido llegar a la más alta magistratura de su patria y ha enaltecido así su noble ministerio profesional.»

La junta de Gobierno en pleno, con traje de toga, sin condecoraciones irá a entregar el mensaje a Poincaré. A la junta podrán unirse todos los señores que pertenecieron a ella y por excepción don Antonio Maura, abogado ilustre que, aunque no perteneció a la referida junta, constituye una gloria forense. También se acordó ofrecer un champán de honor a los que acompañen al presidente de la República francesa.

En la fecha señalada para el viaje de Poincaré aún estarán ausente la mayoría de las familias aristocráticas de nuestra sociedad que hasta más avanzada la estación de otoño no

ponen término a sus excursiones veraniegas. Esto restará animación a las pocas fiestas de sociedad que hay en celebración en obsequio de Poincaré. Sin embargo, recordando el recibimiento espléndido que nuestro soberano tuvo en París, en el cual tomaron parte todas las clases sociales, parece que muchas distinguidas damas se proponen adelantarse a su regreso a Madrid con objeto de asistir a aquellas fiestas y contribuir a su brillantez.

Francia y el Vaticano

Lo que se dice en París y en Roma

PARIS. En algunos círculos de esta capital han causado verdadera emoción las palabras que en su discurso sobre la enseñanza, pronunció el jefe del Gobierno, M. Barthou, acerca de las relaciones entre Francia y el Vaticano.

De Roma dicen que el Vaticano considera como fantásticas las informaciones que consideran al Gobierno francés en camino de reanudar las relaciones diplomáticas con la Santa Sede.

Añaden que no hay, al menos por ahora, síntoma ninguno de que las relaciones entre Francia y el Vaticano se reanuden, si bien el Papá está siempre dispuesto a examinar aquellas proposiciones que le sean elevadas, con la condición de que las someta a su estudio personalidud suficientemente acreditada para ello.

No obstante las negativas de Roma, en los círculos políticos de París se da como seguro que existen negociaciones para conseguir reanudar la relación de Francia con la Santa Sede.

Dícese que hay en la actualidad por parte de Francia un gran deseo de no aparecer como intransigente en materias religiosas y que ese interés tiene mucho de medida política, pues se ha impuesto con vistas a países en que Francia ejerce protectorado, y en los cuales los elementos católicos venían con gusto que lo que hoy se da como cosa posible, y aun probable, llegará a convertirse en una realidad.

En tal caso se encuentran algunos territorios del Oriente.

Que el Gobierno que preside M. Barthou está en camino de reanudar sus relaciones con el Vaticano lo prueba el hecho de haber consultado ya a significadas personalidades, diputados y senadores principalmente, cómo acogerían la vuelta a las relaciones con la Santa Sede.

Y aún se asegura más: que está ya elegida la persona que habrá de desempeñar en lo futuro a Embajador de Francia cerca del Vaticano, y que la reanudación de las relaciones, y por consiguiente el nombramiento de embajador, habrá de ser un hecho consumado antes que transcurran seis meses.

EN UNAS MANIOBRAS

Los pantalones blancos

Película al aire libre

PARIS.—Los periódicos de hoy dan cuenta de un curioso incidente ocurrido durante las maniobras militares alemanas de Posen.

Tal vez algún operador cinematográfico sorprendiera la escena, cuyo asunto parece inventado para impresionar una película.

Es el caso que el Emperador había dispuesto que los 30.000 hombres que ante él habían de desfilar marcialmente vistiesen pantalón blanco.

Pero los jefes de las fuerzas, antes de partir para el campo de maniobras, se reunieron para decidir acerca de un inconveniente con el que no se había contado.

Había llovido mucho, y el camino estaba lleno de barro. Si los soldados hacían la marcha vestidos con los pantalones blancos, iban a llegar al campo de maniobras hechos una lástima.

«¿Qué diría el Emperador! Y a pesar de la orden del Kaiser, decidieron que se hiciera la marcha con pantalón azul.

—Por si acaso—objató un jefe—sería prudente que los soldados metiesen el pantalón blanco en la mochila.

—Todos asintieron. Se dió la señal de marcha, y se llegó sin el menor incidente al campo de maniobras.

Allí, el general en jefe quedó perplejo al ver que no se había hecho caso de los deseos del Emperador. Llamó, indignado, a los jefes de las fuerzas, y les dijo:

—Lamento mucho que una desobediencia...

Los jefes, adelantándose, le interrumpieron, explicándole lo ocurrido y agregando:

—Los pantalones blancos están en las mochilas; en pocos segundos puede hacerse el cambio.

—Pues que se haga—contestó secamente el general.

—Y un minuto después el campamento presentaba un aspecto pintoresco.

Los 30.000 soldados, a un tiempo, se despojaron de los pantalones azules y se colocaron los blancos, pidiendo aquellos a rellenar las mochilas.

A continuación, un toque de corneta puso fin al incidente, y los soldados, como si nada hubiera ocurrido, prosiguieron la marcha y desfilaron gallardos ante el Emperador.

Ayuntamiento de Mahon

Sesión ordinaria de 21 de octubre de 1913

Presidió el señor Alcalde don Francisco Balza Fons asistiendo los señores Pons Sitges, Carreras Hernández, Bosch, Pons Castelli, Olives, Vidal Olivar y Beltran.

ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior

Conceder licencia a don Juan Orfila Petrus para modificar la puerta de entrada de la casa núm. 53 de la calle del Sol, colocar dos portales de mármol artificial y construir una canal por debajo de la acera para la salida de las aguas llovedizas.

Conceder licencia a don Rafael Quintana Carrera para abrir una ventana en la planta baja de la casa núm. 50 de la calle del Doctor Orfila.

Conceder permiso a doña Rita Gómila Borrás para construir una canal que recoja las aguas previales de la vía pública y las conduzca a la cisterna de la casa núm. 6 de la calle de Deya.

Aprobar varias cuentas.

Aprobar los extractos de las actas de las sesiones celebradas por el Ayuntamiento durante el pasado mes de Septiembre.

Aprobar la distribución e inversión de fondos para este mes.

Ratificar los acuerdos tomados por la Comisión de Beneficencia en 30 de septiembre último.

Empezar los trabajos preliminares para la rectificación del padrón de vecinos en 31 de diciembre de este año.

Aprobar la distribución dada a las veinticinco pesetas que la señora doña Camila Fabra Vda. de Vigo destinó a la Guardia municipal.

Alquilar a don Gabriel Valera la caseta carnicera núm. 5 por 7 pesetas mensuales al único objeto de depósito de carnes.

Conceder veinte días de licencia a la Guardia municipal don Francisco Arbós.

Agradecer al Doctor Llorente las doce cartillas dando consejos para prevenir y curar el garrotillo y la difteria regalados al Ayuntamiento.

Imprimir en carteles los consejos que dá el Dr. Llorente para prevenir y curar la difteria y el garrotillo que se colocarán en las escuelas, centros de cultura y de recreo, teatros y lugares públicos.

Celebrar en lo sucesivo las sesiones a las ocho y media de la noche.

A INFORME

De la Comisión de Fomento: Moción del Alcalde señor Balza para que los cerdos que maten los vecinos de esta ciudad y su radio sean sacrificados en el Matadero público.

Instancia de don Juan Vidal Mercadal dándole permiso para colocar un motor eléctrico de un caballo de fuerza en la casa número 22 de la calle del Ángel.

Instancia de don José Salom Pasqual pidiendo permiso para construir un almacén en un solar que posee en la calle de Bellavista.

Instancia de don Juan Ramirez pidiendo permiso para colocar un toldo y adornos de madera en el frontón de la casa número 25 de la calle de Arravaleta.

Moción del señor Bosch para ensanchar la parte de la calle de la Concepción que linda con el paseo de la Miranda chaflanando sus ángulos.

A estudio de la Comisión de Hacienda: Cuentas.

Comunicación del señor Recaudador de arbitrios municipales participando que el empresario del Teatro de Verano está adeudando treinta pesetas por el concepto de recargo sobre los espectáculos públicos, y que no está dispuesto ha satisfacerlo por entender no es de justicia la exención que se hace con respecto a la Academia de San Estanislao.

Resolución del señor Delegado de Hacienda anulando el expediente hasta ahora tramitado contra los Concejales exigiéndoles responsabi-

lidad subsidiaria por el descubierto por Timbre del Estado del que fué empresario del Teatro Principal don Francisco Ortega de Quintana y ordenando se prosiga el expediente contra el Arrendatario don José Llopis Aragones.

Sobre la mesa hasta la sesión próxima

Informe de la Comisión de Fomento proponiendo sea acordado que los cerdos que se sacrifican en el Matadero sean pesados en la báscula del Establecimiento conforme a las condiciones que indica el señor Alcalde en la moción que motivó este dictamen.

Y se levantó la sesión.

MAHON

«La Voz de Menorca» pretende en la relación que da de la agresión al señor Bagur, darla un sentido que no tiene.

Sin duda para avivar el fuego sagrado y alentar a sus electores, que con motivo de la gestión administrativa de sus concejales se encuentran muy retraídos, quiere hacerles creer que fué una emboscada preparada por nuestros amigos para hacer desaparecer o imposibilitar al menos a los señores que tomaron parte en la contienda, y esto demasiado saben que no es cierto, que si algo se ha hecho para que estos señores no tomaran parte activa en la próxima lucha, no ha partido de nosotros, sino de sus propios amigos.

Ni el señor Bagur es amigo nuestro, ni milita en nuestras filas y según manifestaciones públicas del citado señor, la cuestión no tuvo carácter político alguno, sino personal.

Además opinamos huelgan estas aclaraciones, pues las personas imparciales han tomado a chacota la versión de que los monárquicos se valgan de un pobre listado para inutilizar a sus contrarios.

Como ardid electoral puede pasar, pero lo difícil es hallar quien lo crea.

En la mañana del miércoles conforme a lo que previene la Ley y circular publicada por el Gobernador Civil se reunió en Palma la Diputación Provincial para inaugurar las sesiones del presente período semestral.

En dicha sesión se enteraron los Diputados de un oficio del Capitán General, trasladando una Real Orden del Ministro de la Guerra, manifestando tendrá en cuenta los de-

seos de la Diputación de que se creen y organicen Comisiones Mixtas de Reclutamiento en Menorca e Ibiza, cuando se introduzca en las leyes las modificaciones que aconseje la experiencia.

Se acordó pase a la Comisión respectiva una solicitud de don Antonio Victory, Presidente del Ateneo Científico, Literario y Artístico de esta ciudad, solicitando una subvención para el sostenimiento del Museo y Biblioteca de la sociedad citada.

A propuesta del señor Pou se acordó apereibir a los Ayuntamientos que tengan atrasos referentes a la cuota provincial que los hagan efectivos en plazo breve.

Parece que ha despertado gran curiosidad la anunciada película de mil quinientos metros titulada

EL FARO DE LA MUERTE

que mañana en el Cine de la Academia de los Estanislao será representada por primera vez en Mahón.

Es un drama verdaderamente emocionante, cuyo móvil principal es la codicia de una herencia.

La estética de la escena del faro, madre e hijo suspendidos sobre el abismo, es de una realidad conmovedora.

El vapor «Mahón» que el pasado jueves zarpó de este puerto para Barcelona, al hallarse a diez millas del Cabo de Caballería encontró apoyado un remolcador de nacionalidad francesa, al cual dió remolque hasta la Ciudad Condal, a cuyo punto llegaron a las nueve de la mañana de ayer.

La tripulación del buque francés estaba hambrienta dándole en el acto provisiones de boca.

Se asegura que el capitán del «Mahón» don Tito Ginart exige diez mil francos para el salvamento.

Con el objeto de solventar dicho asunto sobre el terreno, en la tarde de hoy embarca para Barcelona el Abogado Asesor de «La Marítima» don Pedro Ballster.

Nuestro amigo el estudioso joven don Manuel Gambín Terrasa, ha sido promovido a Sargento del Regimiento de Menorca, después de obtener brillantes notas en los exámenes celebrados últimamente ante el Tribunal de dicho Regimiento.

Le damos nuestra cordial enhorabuena.

El vapor «Menorquin» en su último viaje embarcó en Alcudia para Barcelona 334 cerdos cebados.

En el taller de Pascuchi San Jorge 20

se necesita un oficial ebanista y un aprendiz.

Programa de las piezas que ejecutará mañana en el paseo de Isabel II, la banda militar:

Paso doble «Banderillas al quicbro».—N. N.

Tanda de Valses «Los Patinadores».—Valtenfuele.

Fantasia de la ópera «Tosca».—Puccini.

Fantasia Gallega núm. 2.—G. Espinosa.

Minuetto.—J. Paelerowski.

En las primeras horas de hoy ha amarrado sus cables en viaje directo de Palma el vapor correo «Monta Toro».

Esta tarde lo emprenderá con rumbo a Barcelona.

En la noche de hoy el niño Adriano ejecutará en el Teatro Principal nuevos trabajos de ilusionismo y bailes a transformación.

Hoy se celebrará una sesión a las nueve, y mañana domingo tres a las seis y media, ocho y media y diez y media.

En el teatro de la carretera de San Luis el aplaudido duetto «Las Laurins», cantarán en la noche de hoy selectas canciones de su extenso y celebrado repertorio.

En dicha sesión serán exhibidas interesantes películas lo propio que en las tres sesiones anunciadas para mañana a las seis y media, ocho y media y diez y media.

Se ha dispuesto que el Auxiliar de primera clase, recién ascendido, nuestro estimado amigo don Joaquín García Fraj, continúe prestando sus servicios en la Intendencia Militar de Balcáres.

Los propagandistas conservadores catalanes señores D. N. vasal y F. de Sorel, preparan la publicación de un libro sobre la personalidad política y jurídica del ex ministro don Juan de La Cierva.

Para adquirir importantes datos de su vida, ha salido para Madrid y Murcia el señor Navasa, quien se propone celebrar varias conferencias con el señor La Cierva, a fin de reflejar con exactitud en el libro que anunciamos, el juicio que a tan ilustre hombre público le merecen los últimos acontecimientos de la política española.

En el Boletín Oficial ha sido publicada una circular del Administrador de Hacienda de esta Provincia, recordando a los Ayuntamientos la obligación que tienen de empezar el día 1.º del corriente los trabajos para la formación de la matrícula industrial correspondiente al año próximo.

«La Presse Médicale» sostiene la tesis de que una de las principales causas de la apendicitis, cuya extensión tanto ha progresado en estos últimos veinte años, es el régimen de abstinencia de vino y el empleo del agua como única bebida. Como argumentación de esta tesis «La Presse Médicale» cita una familia compuesta de dieciséis personas. Seis de ellas que no bebían más que agua fueron operadas de apendicitis.

Las diez restantes bebían vino y no han padecido tal enfermedad.

Según las estadísticas, los bebedores de vino dan solamente el 1 por 200 de apendicitis y los bebedores de agua el 1 por 10. También coinciden los progresos de la apendicitis con el régimen de beber sólo o agua en las comidas.

Esta tesis no implica la existencia del microbio de la apendicitis en el agua potable, porque la mayoría de los atacados no bebían aguas minerales o infusiones exentas de gérmenes, deduciéndose que las bebidas acuosas son nocivas, no por su contenido, sino porque no destruyen los microbios intestinales.

Las experiencias del doctor Sabraes y otros varios han demostrado que el vino constituye un excelente antiséptico intestinal, como también la cerveza, la sidra y sus análogos y la leche agria. Esta tesis parece que tiende a rehabilitar el uso del vino, tan combatido por los médicos en los últimos tiempos; pero en condiciones de pureza, poca fuerza alcohólica y sobre todo moderación.

LA TISIS tiene un poderoso enemigo en el Jarabe de Hipofosfitos Salud.—Se vende en farmacias.

El vapor «Mahón» embarcó ayer para Barcelona, cuatro carros de transporte pertenecientes al Parque de Administración Militar.

Anteayer al anochecer entró en este puerto el pallebot «Concepción», de esta matrícula.

Procedente de Barcelona ha conducido cargamento de maíz y maquinaria nueva.

Ha sido nombrado para el mando de la Comandancia de Artillería de Menorca, el coronel de dicha Arma don Rafael Sierra y León.

En el día de ayer un carro chocó contra una de las columnas del paseo de la Miranda.

Del hecho dió cuenta la Guardia Municipal a la Alcaldía.

Mañana domingo inauguración de la temporada del «Ideal Cine» celebrando dos grandiosas sesiones a las 6 tarde y 9 y media noche.

Entre las películas que se han de exhibir la que llama poderosamente la atención es la cinta titulada «Alma Infantil» (dos partes), interpretada por artistas de la Comedia francesa.

Con fecha 23 del pasado Septiembre, el Capitán Central de este distrito ha nombrado odontólogo de las fuerzas de esta guarnición, a nuestro estimado amigo el reputado profesor dentista don Antonio E. Codina.

Reciba con tal motivo nuestra más sincera felicitación.

CASINO DEL CONSEY

Se convoca junta general extraordinaria para el domingo próximo día 5 de Octubre a las once y media de la mañana para tratar y resolver la clase de espectáculos que deben celebrarse en esta sociedad en la temporada de 1913 a 1914.

Mahón 1.º de Octubre de 1913.—Por A. de la J. D.—El Secretario, B. Caués.

Exploradores de España

COMITÉ LOCAL

La excursión de mañana domingo será a San Juan, saliendo del Ateneo a las 9. Los exploradores llevarán su comida fiambre y los ciclistas irán montados.

El regreso se hará con la debida anticipación para recoger a las 16.15 la bandera de gala del domicilio social a fin de que a las 16.35 pueda tener lugar en la Explanada de esta ciudad la promesa de tres exploradores que antes de ausentarse desean prestarla ante los compañeros de institución.

Terminado el acto y después de algunas evoluciones, los exploradores que tengan autorización de sus padres podrán asistir gratuitamente a una función de cinematógrafo con que les obsequia la sociedad «La Iberia», calle de Roig.

Mahón 4 de octubre de 1913.—El Secretario, Julio Guerra.

Recaudado por concepto de consumos los días 27, 28, 29 y 30 de septiembre:

Table with 2 columns: Description of consumption and Amount in Pesetas (Pts.).

Ideal Cine

Situado calle del Alba número 2. Cinematógrafo Gaumont GRAN FIJEZA Inauguración.

Para mañana domingo dos grandiosas sesiones a las 6 tarde y 9 cuarto noche.

PROGRAMA

- 1 Sanchez envenenador sin querer. 2 El testamento del Tío Anselmo. 3 Max Linder, caritativo. 4 Salustiano en los Balkanes. 5. La preciosísima película de dos partes

ALMA INFANTIL

Buñuelos

Los habrá todos los domingos días festivos, empezando el próximo domingo, en la acreditada BOLLERIA DE BERNARDO PONS, V. lla-Car'os.

Lámparas

de filamento metálico 5, 10, 15, 25 y 50 bujías

- Clase corriente pesetas 1'40. Idem OSRAM pesetas 2'00. Lámparas de 75 bujías pesetas 2' Idem de 100 idem pesetas 3' De venta en la calle de Annon número 13; Nueva, número 14; lles, número 10, y Sol, número 8.

Enfermedades

de los niños

D. Tato Especialista

CALLE DE GRACIA, 81

Consulta de 10 a 12 y de 4 a 6. Gratis a los pobres.

KOLHISTOI

Cura la Debilidad, Anemia, Nerastenia, Inapetencia, Escrófulas, Raquitismo y Debilidad

Un frasco alivia, dos curan.

En venta cada día mayor acredita su bondad.

Frasco 4'00 pesetas.

Cura radical del Dolor de Cabeza

se obtiene usando las

Obleas rosadas G. Pons

No contienen, Antiripia, Fenacetina, Opio ni Morfina

MIL PESETAS al que demuestre lo contrario

Precio de la caja 1'25 pesetas.

De venta, Farmacia G. Pons, Dr. Orfila 12.

SOBRE-MONEDERO

para la circulación por correo de valores en metálico

Servicio Postal Oficial creado por R. D. de 30 Nbre. 1899

El sobre Monedero circula entre todos los pueblos de la península, Islas Baleares, Canarias y costa de Africa, y donde no haya Administración de Correos están obligados a admitirlo a la circulación los carteros y peatones rurales. El Sobre Monedero es el medio mas cómodo, sencillo y seguro para remitir dinero por correo, certificado, desde 5 céntimos hasta 50 pesetas; en cualquier clase de moneda y en toda clase de fracciones.

Con el Sobre Monedero se evitan al público las molestias de todos los sistemas de giros; no es necesario el requisito de conocimiento y se entrega por el cartero en el domicilio del destinatario, aunque sea en la aldea mas pequeña. Indispensable para encargos al comercio, suscripciones de periódico, pedidos de libros, pensiones, mesadas etc., etc. Unico que resuelve las dificultades del giro en pequeñas cantidades. El Sobre Monedero tiene la garantía del Estado que abona cantidad declarada en caso de extravío. El Sobre Monedero se vende en los estancos, administraciones, estafetas de correos y carterías, librerías, tiendas de objetos de escritorio, etc., etc., al precio de 25 céntimos. Los pedidos de los estancos se harán en las oficinas de la Compañía Arrendataria de Tabacos en cada provincia; los demás pedidos a las oficinas de la Sociedad del Sobre Monedero. Se abona un buen premio de venta. Se desean representantes activos para capitales de provincias y pueblos importantes.-Oficinas: Serrano 16, Madrid.

Para Montevideo y Buenos-Aires

Servicios de la Compañía Trasatlántica

Saldrán de Barcelona el día 3 de cada mes un magnífico vapor de dicha Compañía para Montevideo y Buenos-Aires y el 21 de cada mes un vapor francés de la Societé Generale.

Extraordinarios los días 18 y 21 septiembre 1913

Saldrán de Barcelona directos para Montevideo y Buenos-Aires los magníficos vapores italiano y francés

Tomaso di Savoia SALTA

Y extraordinario también el 3 octubre, el vapor español Alfonso XIII

que harán su travesía en 15 días.

Para informes y demás, dirigirse: en Ciudadela a D. Juan Lopez-Alfonso III, número 46, y en Mahón a D. José Llopis, plaza Carmen, número 10.

Leche condensada

(Marca "Lechera,")

Siempre fresca por recibirla directamente de la fábrica todas las semanas. JOSÉ RIUDAUVETS, Plaza del Carmen, esquina calle del Norte.—MAHON.

DISPEPSIA

y enfermedades del estómago

é intestinos

se curan en poco tiempo el 98 por 100 de los enfermos a quienes su médico receta para las afecciones de las vias digestivas el

ELIXIR SAIZ DE CARLOS (Stomalix)

el mejor y más seguro medicamento, como lo demuestran 15 años de éxitos constantes en el mundo entero, para combatir las digestiones perezosas, sueldad de la lengua, pérdida de apetito, acedias, dolores y ardor de estómago, vómitos, vómito estomacal, cólicos, flatulencias, diarreas en el adulto y en el niño; incluso en la época del destete.

CURA estas afecciones porque quita el dolor y molestias de la digestión, auxilia el poder digestivo, abre el apetito, tonifica y el enfermo se nutre y digiere sin dificultad.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 80, MADRID. Se remite por correo folletito a quien lo pide.

Especialidad

En grabado

Dorado

y Plateado

Sobre alhajas y metales

Darán razón calle Deyá, número 21

Taller de encuadernaciones

Precios reducidos

Imprenta de

Sucesores de Parpal

Rampa de la Abundancia, 16,

Imp. Sucesores Parpal, Rampa Abundancia, 16, Mahón

Talleres Tipográficos

de Sucesores de Parpal

R. Abundancia 16-Sucursal, Nueva 10.

En estos Talleres se ha recibido un bonito surtido en orlas, viñetas y tipos para impresiones finas, programas, carnets, menús, cartas y sobres comerciales, facturas, etc. etc.

Impresos oficiales a precios reducidos

Libretas de alquiler, listas de embarque, fes de vida; altas de contribución industrial, expedientes matrimoniales, permisos para construcción de botes, etc.

En la sección de librería, libros de comercio de toda clase de rayados, libretas, agendas, cuadernos de notas y existencia en artículos de escritorio última novedad.

Especialidad en tarjetas de visita y comerciales en participaciones matrimonio y de natalicio

Societé generale de Transports maritimes a vapeur

Línea directa para el Río de la Plata

Saldrá de Barcelona el 21 septiembre directamente para Buenos-Aires, el magnífico y rápido vapor francés

SALTA

admitiendo carga y pasaje.

Consignatarios en Barcelona: Ripoll y C., Dormitorio en San Francisco 25, principal.—Barcelona.

Este anuncio está aprobado por la Junta local de Emigración de Barcelona

Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales.

Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Vámitos, Sotonoqueña, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Mal del Hígado, ictericia, y los desarreglos que dimanan de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

Emplastos de Alcock

Remedio universal para todos los dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Se vende en España en las Farmacias de la Compañía.

Pedid la rica Cerveza

LA ROSA BLANCA

de los señores Roca, Hermanos y C^a de Palma

Representante en Menorca: Francisco Orfila

Calle de la Reina 64.—Mahón.

Sales Juliá

MEJORES QUE EL VICHY, PARA EL Estómago

Caja de 12 paquetes para 12 litros de agua UNA PESETA

Depósito en MAHON, seores Valls y Pons.